



UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

AVISO PARA EL PERSONAL DE LA UNIVERSIDAD CON CUENTA BANCARIA EN CAJASUR BANCO SAU

Según nos ha informado CajaSur Banco SAU hay perceptores de nómina de la Universidad que no han actualizado su número de cuenta bancaria tras la reestructuración de CajaSur y cesión global de activos y pasivos a favor de CajaSur Banco SAU, motivo por el cual se están produciendo retrasos en los pagos de sus nóminas.

Por ello, se comunica al personal con cuenta bancaria en CajaSur Banco SAU que se encuentre en esta situación que puede actualizar el número de cuenta corriente para el abono de sus nóminas mediante la cumplimentación del impreso "[Comunicación de variación de datos bancarios para el abono de haberes](#)" (disponible en nuestra web), cuyo original firmado ha de ser remitido por correo ordinario a la Sección de Retribuciones, Seguridad Social y Acción Social -Área de Retribuciones- del Servicio de Administración de Personal.

Córdoba, a 5 de septiembre de 2013